
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ８   １番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項１ 基山町地域公共交通の更なる利便性向上に向けて 

質問の要旨 

国立社会保障・人口問題研究所の調査によれば、2015年の基山町総人

口に占める65歳以上の人口割合（高齢化率）は27.3％である。そして、

10年後には37.0%、20年後は40.5%に上昇することが明らかにされている。 

加速する高齢化の進行に対応するには「生活の足」としての地域公共

交通の利便性が必要不可欠であり、基山町も様々な工夫を凝らしその取

組を行っているところである。 

現在、基山町の地域公共交通はコミュニティバスのみであるが、更な

る利便性向上に向けどのような取組が行われているのか、また、今後ど

のような試みが行われる予定なのか、その内容と進捗状況を確認したい

と考え、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) コミュニティバス利便性向上にどのような取組を

行ってきたのか具体的に示せ 

ア 令和２年度 

イ 令和３年度 

 

(２) 基山町地域公共交通活性化協議会と基山町地域公

共交通会議の委員に枝線系統（２号ルート）地区の区

長はいないのか 

 

(３) 75歳以上の運賃を無料にするべきではないのか 

 

(４) デマンドタクシー等の検討は行っているのか 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ８   １番 議 員    中 村 絵 理 

質問事項２ 基山駅前の公共施設整備について 

質問の要旨 

先日、基山駅前公衆トイレの使用に著しい不便が生じているとのお知

らせがあった。女子トイレの天井に設置されているガラスが破損し、屋

根の一部としての機能を果たせず、長期の豪雨により使用ができないと

のことであった。 

このトイレは築39年、通勤客や学生、観光客等も数多く利用する大変

重要な公共施設である。しかし、この状況を考慮するに、やはり建替え

が必要ではないのだろうか。 

基山町の表玄関としての重要な公共施設の整備について、是非、最優

先に取り組んでいただきたいと考え、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 天井のガラスが破損した時期と原因は何か 

 

(２) 天井のガラス補修はいつ完了するのか 

 

(３) 近々の建替えを検討すべきではないのか 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 


